



Sociedad

07/09/2016

Grafcan actualiza la Fototeca y permite consultar 'on line' más de 228.000 imágenes de Canarias

Imprimir | Enviar a un amigo

Me gusta Tweet

Europa Press / Santa Cruz de Tenerife

PUBLICIDAD

La empresa pública Cartográfica de Canarias

(Grafcan) ha actualizado el servicio de Fototeca en su visor web, de manera que los ciudadanos pueden acceder a más información geográfica y fotográfica sobre el archipiélago de manera gratuita a través del aplicativo Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias).

Gracias a la actualización, el extenso archivo de la Fototeca que ofrece Grafcan está compuesto en la actualidad por más 247.000 fotogramas, concretamente 247.781, de los cuales 228.768 están disponibles para su consulta online, correspondiendo 112.280 a la provincia de Santa Cruz de Tenerife y 116.488 a la de Las Palmas.

Por islas, se pueden consultar 21.821 fotogramas de La Palma, 72.431 de Tenerife, 10.894 de La Gomera y 7.134 de El Hierro, mientras que de la provincia oriental, 60.552 de Gran Canaria, 31.884 de Fuerteventura y 24.052 de Lanzarote.

La colección de fotogramas digitales de Canarias actualizada, a la que se puede acceder a través del visor IDECanarias (<http://visor.grafcan.es>), se ofrece como un servicio online compuesto principalmente por datos sobre la isla, ubicación aproximada y fecha de la imagen. SITCAN

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del archipiélago es el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN), que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web, entre las que se encuentran la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (www.ideacanarias.es) y el Servicio de Venta y Descarga de Información Territorial (<http://tiendavirtual.grafcan.es>).

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias.

Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

PUBLICIDAD

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Los usuarios registrados pueden valorar los comentarios y no necesitan escribir su nombre y correo al incluir un comentario nuevo. [Regístrese o entre](#) con su nombre de usuario y clave.

Comente esta noticia:

Por favor, use un lenguaje apropiado. Todos los comentarios son revisados antes de su publicación, por lo que no aparecen inmediatamente. Su dirección de correo no será publicada.

Su comentario (máx. 300 caracteres):

Nombre:

e-mail:

- Esta es la opinión de los lectores, en ningún caso la de Canarias7.es
- No se permitirán comentarios ofensivos o contrarios a las leyes españolas.
- Tampoco se permitirán mensajes no relacionados con el tema de la noticia.
- Las palabras escritas en mayúsculas equivalen a gritos en Internet, por eso

cars. actuales

(si es un usuario registrado, al identificarse en la página no necesitará volver a incluir estos datos en sus comentarios, y aparecerá su avatar al lado de los mismos)

Etiquetas de la noticia

fotografía cartografía



Diez Minutos en todas las islas, todos los viernes, tu periódico y la revista Diez Minutos por 1,90€

Estadísticas

Esta noticia ha sido vista 209 veces.

Añadir a Mis artículos

Debe ser **usuario registrado** para añadir esta noticia a su selección.

Vote esta noticia